

Artikel vom 18.03.2019

Ortsverband

Vorstandschaft im Amt bestätigt



Die neue Vorstandschaft der CSU Strullendorf zusammen mit Bürgermeister Wolfgang Desel

Bei der Jahreshauptversammlung 2019 wurde die Vorstandschaft neu gewählt. Der alte Vorstand wurde dabei im Amt bestätigt. Die CSU setzt auf Kontinuität im anstehenden Wahlkampf für die Kommunalwahlen 2020.

Nach seinem Rechenschaftsbericht und einem Ausblick auf das anstehende Jahr machte der alte und neue Ortsvorsitzende Georg Dresel klar: "Wir wollen unsere Arbeit für Strullendorf und die CSU fortsetzen, die Vorstandschaft steht für die nächsten zwei Jahre erneut zur Verfügung". Man könne auf eine erfolgreiche Bilanz zurück blicken und habe für den Ortsverband 2020 das große Ziel, weiterhin den Bürgermeister zu stellen.

Die Wahlen brachten dann auch eine eindeutiges Ergebnis. Mit jeweils überwältigender Mehrheit wurde Dresel ebenso wie seine beiden Stellvertreter Werner Wagner und Dr. Christian Weghorn im Amt bestätigt. Das Amt des Schatzmeisters übernimmt Matthias Motzel, Schriftführer ist Philipp Spörlein. Als Kassenprüfer wurden Jürgen Schmid und der Ehrenvorsitzende des Ortsverbands, Manfred Kestler, bestellt. Dresel betonte, dass man nun geschlossen und zuversichtlich in die Zukunft blicke, auch weil der Ortsverband sich verjüngt habe und – entgegen des allgemeinen Trends – gleich mehrere junge, neue Mitglieder gewonnen werden konnten.